

Questions and Answers / Questions et Réponses

No./N°

3

Project Description / Description de projet		
Acquisition of one (1) Electric Vertical Elevator Mast Acquisition d'un (1) Élévateur électrique à mât vertical		
Solicitation No./ N° de sollicitation	Departmental Representative / Représentant Ministériel	Date
23-58133	Stéphane Lajoie, stephane.lajoie@nrc-cnrc.gc.ca	October 30, 2023 30 octobre 2023
Notice:		Avis:
This Q&A shall form part of the tender documents and all conditions shall apply and be read in conjunction with the RFP.		Cet Q&R fait partie intégrale des dossiers d'appel d'offres; toutes les conditions énoncées doivent être lues et appliquées en conjonction avec la DDP.

*Le français suit

Q1. Please let us know if in Ottawa you have a loading dock to receive the unit or does it need to be unloaded at ground level?

A1. It needs to be unloaded at ground level.

Q2. In reference to Annex A line#3.6" The equipment must have a minimum basket size of 28" x 39";" do you accept the lift with basket size of 28"X 27.6" ?

A2. The basket needs to be minimum size of 28" x 39", we cannot accept smaller.

=====

Q1. Veuillez nous indiquer si vous disposez d'un quai de chargement à Ottawa pour recevoir l'unité ou si elle doit être déchargée au niveau du sol ?

R1. L'unité doit être déchargée au niveau du sol.

Q2. En référence à la ligne 3.6 de l'annexe A, "L'équipement doit avoir un panier d'une taille minimale de 28" x 39", acceptez-vous l'élévateur avec un panier de 28" x 27,6" ?

R2. La nacelle doit avoir des dimensions minimales de 28" x 39", nous ne pouvons pas accepter des dimensions plus petites.